



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 215
03 de agosto de 2022

ESTUDIANTES DE JURISPRUDENCIA DIALOGAN SOBRE DERECHO INFORMÁTICO

En el programa Stream Jurídico organizado por estudiantes de la Carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, participó la Dra. Yanetzi Gutiérrez, docente de la cátedra de derecho informático, así como varios estudiantes de noveno y octavo semestre quienes dialogaron sobre el derecho informático.

Durante el desarrollo del programa intervino Kevin Rosero, miembro del Club de Derecho Penal y Criminología, quien dio a conocer las actividades que desarrolla el club. Además, expuso su análisis respecto al tema de la crisis carcelaria en el país. Mencionó que, como club, forman parte de la Alianza Contra las Prisiones, en la que buscan aportar en la construcción de políticas públicas desde la academia. Finalmente, anunció que gestionarán espacios de capacitación y diálogo para los estudiantes de la facultad.

De igual manera, el programa contó con la participación de la estudiante Alison Solís, quien explicó de qué trata el Bien Jurídico Protegido. Así mismo, intervino Leonel Mediavilla con el tema de la criminalización en las redes sociales y las condiciones de uso de estas. En este espacio también participó Melani Taipe, quien habló sobre la videovigilancia en Ecuador y el manejo de dicha información. Por su parte, Andrés Egas expuso sus conocimientos sobre el Gobierno Electrónico 2.0 en el país. El estudiante Juan Pablo Armas abordó el tema del comercio electrónico. Finalmente, Oscar Pomaina explicó sobre la firma electrónica, su importancia, su función y la posibilidad de falsificación de firmas.

Los estudiantes mencionados dialogaron sobre un tema en concreto con relación al derecho informático. El programa completo en el siguiente enlace:

<https://www.facebook.com/105262432265921/videos/592777345779105>

ET

